



✝ Retraite pour les personnes dévouées à Naju

La Vie de la Petite Âme Préparé par le Seigneur

Session 4

💕 「Une Retraite personnelle
avec Maman Julia」 🌹

🌈 295 Épisode



La Vie préparée par le Seigneur

**Une troisième
grossesse après
une fausse couche**



🙏 **Seigneur et notre Sainte Mère Marie, vous qui êtes l'Amour !** 💕

**Aidez-nous, nous qui rejoignons la Retraite
“La Vie de la petite âme préparée par le
Seigneur”, à triompher dans le combat spirituel
en portant l'Armure des Cinq Spiritualités
et en les pratiquant.**

**Devenons Vos enfants dévoués en essuyant
Votre Sueur Sanglante, Vos Larmes Sanglantes
et celles de la Sainte Mère en changeant de vie.**

Amen! 🙏🙏🙏



295. Une troisième grossesse après une fausse couche

**Lorsque je suis tombée enceinte de mon
troisième enfant, j'ai fait une fausse**

**couche parce que je travaillais trop dur
chez mes beaux-parents.**

**Après cela, j'ai continué à soutenir ma
belle-mère, mais je ne pouvais même pas
aller à l'hôpital ou me reposer parce que
je n'avais pas d'argent pour financer les
soins.**

**J'ai donc eu des pertes de sang pendant
cinq mois.**

**Ma belle-mère m'a préparé un simple
médicament à base de plantes et j'ai**

réussi à faire cesser l'hémorragie, mais mon corps était tellement épuisé et affaibli par les travaux pénibles constants, sans parler de la difficulté de prendre soin de moi.

Néanmoins, j'ai dû continuer à travailler sans relâche pour gagner de l'argent et, au bout d'un certain temps, je suis tombée à nouveau enceinte.

Cette grossesse a été plus difficile que les précédentes. Probablement parce que

mon corps était épuisé après la fausse couche et que je pouvais à peine manger.

Mais je devais encore subvenir aux besoins de mes frères et sœurs et de ma belle-mère, alors comment aurais-je pu me reposer ?



Même en travaillant, j'ai porté mon

deuxième enfant sur le dos, lui qui pesait plus de 20 kg et j'ai chanté pour le bébé dans mon ventre à voix basse puis j'ai doucement touché et frotté mon ventre.



Je l'ai offert en pratiquant le Semchigo comme si je m'étais bien reposée et

**ensuite j'ai continué à travailler avec
diligence en faisant de mon mieux, avec
joie et dévotion.**

**Ma mère avait emmené ma fille aînée à
la campagne pour aider mes
beaux-frères à payer leurs frais de
scolarité et à subvenir à leurs besoins en
cultivant la terre, du moins jusqu'à ce
que mon cinquième beau-frère passe
l'examen du barreau.**

**Un jour, ma mère est venue et m'a vue
travailler en portant mon enfant.**

Elle était très inquiète et m'a dit :

“Tu es enceinte, mais tu manges tout le temps des restes de riz froids, et en plus, tu travailles en portant un gros enfant de trois ans sur ton dos.”

Ma mère a immédiatement ajouté : “Je vais rentrer à la maison et je reviendrai.”

Elle a laissé ma fille aînée à la maison puis elle est revenue le lendemain avec un cuiseur de riz électrique.



Elle m'a dit : “Pendant cette difficile période, tu devrais au moins manger du riz chaud, et quand ton mari, monsieur Kim, rentre à la maison après avoir travaillé dehors toute la journée, tu devrais lui préparer un repas chaud”.

L'amour de ma mère m'a fait pleurer.

**Bien que ma mère ait également dû
manger du riz froid sans cuiseur à riz,**

**elle avait mis de côté de l'argent pour
m'acheter un cuiseur à riz parce qu'elle
ne voulait pas que je souffre.**

**À cette époque où sévissait la pauvreté,
les femmes se disputaient en s'arrachant
les cheveux la facture d'électricité de 10
KRW (une petite somme),**

et les gens ordinaires ne pouvaient même pas voir les nouveaux cuiseurs de riz électriques très coûteux.

Je ne pouvais m'empêcher de me demander ce que ma mère avait bien pu vendre pour l'acheter, car je savais bien qu'elle n'avait pas d'argent.

Quand elle a vu que je ne pouvais pas le recevoir avec enthousiasme alors que j'essuyais mes larmes, elle a mis le cuiseur de riz de côté sans un mot.



Ce soir-là, pour la première fois de ma vie, j'ai mangé du riz chaud provenant du cuiseur à riz grâce à ma mère, et cela m'a également réchauffé le cœur.

Le lendemain, ma belle-mère est venue me rendre visite et m'a dit :

“Tu as un cuiseur de riz électrique que je n'avais jamais vu auparavant.”

J'ai répondu : “Ma mère l'a acheté au moins pour que je puisse manger du riz chaud pendant que je travaille.”

Elle a immédiatement dit : “Je n'en ai pas moi non plus... ?”

J'ai toujours voulu donner à ma belle-mère ce qu'il y a de meilleur, alors sans hésiter, je lui ai dit :

“Vous pouvez le prendre et l'utiliser.”

“Bien sûr.”

Ma belle-mère a immédiatement mis le riz du cuiseur dans un bol et a pris le cuiseur à riz électrique, puis elle m'a dit:

“Tu devrais me donner de l'argent de poche, n'est-ce pas ?”

J'ai rapidement sorti l'argent, elle a pris le cuiseur à riz électrique et l'argent de poche, puis elle est partie.

**Je lui ai dit : “Au revoir et
prenez soin de vous”.**



**En me retournant pour voir partir ma
belle-mère, je n'ai pas pu m'empêcher de
penser aux sacrifices que ma mère avait
dû faire pour le payer.**

Ma mère n'avait pas de travail pour gagner de l'argent, mais elle empruntait toujours de l'argent pour sa fille et achetait tout ce dont j'avais besoin mais ma belle-mère venait prendre presque tout ce que ma mère achetait.



Ma mère s'est toujours inquiétée pour moi, elle a donc acheté des presses à ail, de jolis bols, etc. avec beaucoup de difficulté, mais ma belle-mère les acceptait facilement en les prenant pour elle comme allant de soi à chaque fois qu'elle venait en visite.

Cependant, lorsque je me rendais chez mes beaux-parents, ces objets manquaient toujours,

et lorsque je demandais où ils se trouvaient, ma belle-mère répondait

**d'une manière indifférente qu'elle les
donnait à ses autres belles-filles.**

**À chaque fois, j'étais désolée pour ma
mère.**

**Mais je ne me suis pas sentie déçue ou
triste, j'ai simplement fait l'offrande en
pratiquant le Semchigo comme si ces
objets n'avaient jamais été avec moi et
j'ai prié pour la santé de ma mère.**

Ma belle-mère a toujours été généreuse

**avec l'argent et d'autres choses pour ses
autres enfants.**

**J'ai remboursé beaucoup de ses dettes,
mais elle ne nous a jamais rien donné, ni
à mon mari ni à moi.**



**Je n'ai jamais pensé à obtenir quoi que
ce soit d'elle lorsque je lui ai donné ce**

**qu'elle voulait obtenir de moi, mais
humainement parlant,
j'aurais pu penser:**

**“Comment ma belle-mère
peut-elle faire cela ?”,**

**et pourtant je n'ai jamais eu de telles
pensées parce que j'ai offert tout en
pratiquant le Semchigo comme si j'étais
aimée et que c'était l'amour de Dieu qui
me disciplinait.**

Alors que je travaillais avec assiduité,

c'était l'heure de manger.

J'ai vu le riz que ma belle-mère avait versé dans un bol au cours de la journée.

En prenant une cuillerée de riz froid, j'ai souri en me rappelant que ma mère avait abandonné le cuiseur de riz électrique sans dire un mot et que je me souvenais de la journée d'hier,

lorsque j'avais mangé du riz chaud pour la première fois.

Tout en mangeant le riz froid, j'ai pensé à l'amour de ma mère et je l'ai offert en pratiquant le Semchigo comme si j'avais mangé du riz chaud, alors une douce chaleur s'est répandue dans mon cœur.

“Je n'ai pu utiliser qu'une seule fois le cuiseur à riz électrique, mais cela m'a suffi pour recevoir l'amour de ma mère.

Je suis fière d'avoir pu offrir à ma belle-mère un précieux cuiseur à riz électrique grâce à ma mère,

**et même si mon repas ne consiste que de
riz froid dans de l'eau sans aucun
accompagnement, c'est un repas
vraiment somptueux avec
l'épanouissement de la chaleur de
l'amour de ma mère”.**

**Un bonheur simple m'a envahi et j'ai
terminé mon repas dans la joie.**



Ma note de réflexion personnelle

avec Mama Julia  

 **Cliquez**



Jésus de la
Miséricorde dans la Gloire
qui est apparu à Naju



**Pendant la
cuisson du riz**



**«Seigneur! Conduisez mon
âme à la perfection à travers
la voie de l'humilité et de
l'amour afin que je puisse me
donner à tous. Amen.»**

 Transformation de nos vies quotidiennes en prières : www.najumary.kr

✨ Prière à Jésus de la Miséricorde
dans la Gloire qui est apparu à Naju



**“Si tous les enfants du monde
pratiquent les Cinq Spiritualités
et offrent cette Prière
en gardant la Sainte Image de
Ma Miséricorde dans la Gloire
au centre de chaque famille,
Ma Coupe de Bénédiction descendra au
lieu de la coupe de colère et ils seront
sauvés et conduits au Ciel, escortés par
les anges au dernier jour et jouiront de
la Béatitude éternelle.”**

*(Message d'Amour de Jésus de la Miséricorde
dans la Gloire qui est apparu à Naju,
en Corée, le 9 juillet 2021)*

✝ Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui est apparu à Naju

○ Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui êtes apparu à Naju! Nous Vous offrons notre infinie gratitude pour nous avoir accordé la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédiction de Votre Amour en versant Votre Sang et Votre Eau de Votre Sacré-Cœur sans en épargner une seule goutte pour le salut de l'humanité et du monde entier, qui est au bord de la destruction en raison de sa grande corruption.

● Lorsque les habitants de Ninive ont écouté les paroles de Jonas et se sont repentis, Dieu le Père n'a pas détruit leur ville. Pareillement, nous croyons fermement que nous serons sauvés en pratiquant et en diffusant les Messages d'Amour et les Cinq Spiritualités. S'il vous plaît, ne regardez pas nos péchés, mais faites que le monde entier soit sauvé par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédiction de Votre Amour.

○ Jésus Tout-Puissant de la Miséricorde dans la Gloire! Je suis indigne, je n'ai rien à Vous offrir que ma honte. Cependant, je prends la résolution de me consacrer entièrement à Vous au moyen des Cinq Spiritualités. Accompagnez-moi à chaque instant, tout aussi indigne que je sois. Permettez-moi d'être Votre instrument pour Vous faire connaître, et d'accomplir la mission qui m'est confiée afin que le salut du monde entier soit hâté.

● Et même s'il m'arrive de recevoir toutes sortes de critiques, d'insultes et de tourments en faisant connaître

le Seigneur, j'ai une confiance totale en Vous. Je Vous prie de permettre à mes pensées, mes paroles et mes actions de se conformer pleinement à Votre Volonté afin que je puisse ressembler à Votre Amour, ardent et sacré et que je déploie davantage la puissance de l'amour. Ainsi donc, permettez que le monde entier soit sauvé par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et la Bénédiction de Votre amour.

○ Pour que Jésus de la Miséricorde dans la Gloire réalise toujours des miracles d'amour en moi, je Vous supplie de me corriger, me guérir, tout aussi indigne que je le suis et de faire de moi Votre demeure. Ayez pitié de moi pour combler sans cesse l'abîme qui se trouve entre Votre Grandeur et mon insignifiance et ainsi jouir du bonheur éternel au Ciel au dernier jour.

● Seigneur, Vous êtes venu à moi à travers l'Eucharistie en cachant toute Votre Puissance, Votre Majesté, Votre Divinité et Votre Humanité. Par conséquent, je suis devenu inséparable de Vous. Alors, qu'y a-t-il que je ne puisse pas faire tant que Vous êtes avec moi ? À partir de maintenant et pour le reste de ma vie, j'offrirai ma fidélité héroïque pour être Votre instrument d'amour et consacrerai ma vie pour la conversion des pécheurs en devenant un grain de blé qui tombe en terre et meurt. Ne regardez pas les péchés du monde, et que Votre Royaume vienne dans le monde entier par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédiction de Votre Amour.

© Nous prions avec ferveur au Nom de Jésus-Christ, Notre Seigneur, par le Cœur Immaculé de la Sainte Mère. Amen!

Offrons cette prière avec Mama Julia

Cliquez pour la Vidéo 📍 :

[Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire
qui est apparu à Naju, Corée](#)



Avec les prières et l'amour
de Maman Julia pour vous 💕💕💕

Dieu vous bénisse 🙏💕🙏 Amen!